Presseinformation

Schüler der Landesschule Pforta vertreten Deutschland erfolgreich im internationalen Chemiewettbewerb

Schulpforte.

Gernot Kristof und Christian Pawis von der Landesschule Pforta in Schulpforte haben im weltweit größten Chemiewettbewerb mit 29 und 28 Punkten das zweit- und drittbeste Ergebnis erzielt.

Die Teilnahme am Wettbewerb wird möglich durch die Mitgliedschaft der Schule im nationalen Excellence-Schulnetzwerk MINT-EC.

Thomas Schödel, Rektor der Landesschule Pforta ist mit dem Abschneiden der Pfortenser mehr als zu frieden: "Wir freuen uns, dass unsere Jungs auch bei internationalen Wettbewerben so herausragende Erfolge erzielen."

Einmal jährlich lobt das Royal Australian Chemical Institute (RACI) den Wettbewerb für die letzten beiden Jahrgänge der Sekundarstufe II aus. Die Schulen des nationalen Excellence-Schulnetzwerks MINT-EC vertreten Deutschland seit sechs Jahren exklusiv im internationalen Chemiewettbewerb des RACI. Dabei gilt es, einen multiple choice Test mit 30 Aufgaben in einer Stunde zu lösen. Die Aufgaben werden vom RACI erstellt und zentral ausgewertet. Weltweit haben in 18 Staaten rund 1.600 Schulen mit über 110.000 Schülerinnen und Schülern an dem Wettbewerb teilgenommen. Darunter 1.500 Schülerinnen und Schülern von 95 MINT-EC-Schulen, die Deutschland exklusiv in dem Wettbewerb vertreten.

Schulpforte, 27. Februar 2017



Stiftung Schulpforta Schulstraße 22 D-06628 Naumburg OT Schulpforte

★ +49.34463.61761 fax +49.34463.28116 www.stiftung-schulpforta.de



Landesschule Pforta Schulstraße 12 D-06628 Naumburg OT Schulpforte

2 +49.34463.35171 fax +49.34463.26839 www.landesschule-pforta.de

Die Landesschule Pforta ist eines der traditionsreichsten Internatsgymnasien Deutschlands. Im früheren Zisterzienserkloster lernen und leben rund 300 musisisch, naturwissenschaftlich oder sprachlich begabte Schülerinnen und Schüler aus Sachsen-Anhalt und ganz Deutschland ab Klasse 9.

Die Stiftung Schulpforta verwaltet das frühere Gutsgelände um das Klosterensemble, betreibt den touristischen Ausbau und fördert mit ihren Einnahmen die Landesschule Pforta.

Pressekontakt: Matthias Haase

+49.171.5418888 schulpforte@t-online.de